



travaux des élèves de LCE espagnol de 4ème

publié le 24/06/2021

travaux des élèves de LCE espagnol de 4ème

Suite à quelques séances autour de Picasso, les élèves ont travaillé sur des détournements cubistes de tableaux. Sur le modèle du détournement des Ménines de Velazquez par Picasso, ils ont modifié des œuvres d'artistes espagnols ou latino-américains en y ajoutant une touche cubiste.

https://etab.ac-poitiers.fr/coll-gond-pontouvre/sites/coll-gond-pontouvre/IMG/pdf/detournements_cubistes.pdf

Document joint

 [detournements_cubistes](#) (PDF de 1.7 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.